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Si presenta a Forlì il Rapporto Nazionale sulle condizioni di detenzione 201 0

La salute degli istituti penitenziari italian i
FORLI (Lu.Ca .) - Qual è la salute degli istituti peni-
tenziari in Italia e qual è la salute dei diritti di chi li
abita? Le associazioni "Antigone Onlus per i diritti e
le garanzie nel sistema penale" e "Con . . .tatto" pre-
sentano domani, alla Casa del Volontariato di Forlì,
il VII Rapporto Nazionale sulle condizioni di deten-
zione 2010 . Dal rapporto emerge come la crescita
della popolazione reclusa sia dovuta per i due terzi
agli stranieri . A provocare questo incremento sono le
leggi che puniscono l'inottemperanza dell'obbligo d i
espulsione, sostiene l'Associazione Antigone all'in-
terno del rapporto : oggi i detenuti ristretti nelle 206
carceri italiane sono 68 .527, di cui 25 .164 sono cit-
tadini stranieri . Nel 2000 la popolazione carceraria
era di 52 .784 unità (14 .057 erano immigrati) : in die-
ci anni il totale dei detenuti è cresciuto di otre quin-
dicimila unità, mentre i soli stranieri di llmila . I due

terzi della crescita della popolazione reclusa, spieg a
Antigone, è stata determinata quindi dagli immigra -
ti che, per la normativa vigente, quando vengon o
colpiti da espulsione, se si trattengono sul territorio
nazionale commettono reato punibile con la reclu-
sione . Al termine della presentazione del rapporto ,
Rosa Alba Casella tratterà il tema del volontariato
in carcere e Usa Di Paolo illustrerà il percorso d i
formazione "Con. . . tatto per il carcere", che si pro -
pone di avvicinare la realtà carceraria alla vita del
cittadino comune, offrendo una riflessione a partir e
dal significato della pena nella Costituzione, fino a
giungere alla definizione del ruolo del volontario in
carcere. Il primo incontro, in programma giovedì 5
maggio, è dedicato allo "strumento" carcere, così co-
me viene inquadrato dalla Costituzione all'ordina-
mento penitenziario. Martedì 10 maggio focus sull'i-

ter processuale e sui detenuti nelle carceri italiane :
si prenderanno in considerazione i tre gradi di giudi-
zio, la presunta non colpevolezza e la carcerazion e
preventiva, andando a scoprire quante persone col-
pevoli sono oggi dentro le carceri italiane e quante c e
ne siano pur non essendo ancora state condannate .
Esecuzione penale interna ed esterna, pregiudizi e
opportunità saranno al centro dell'incontro di mar-
tedì 17 maggio, mentre sette giorni più tardi si ana-
lizzeranno i diversi ruoli di agenti, operatori e volon-
tari. L'ultimo incontro, in programma per martedì 3 1
maggio, si concentrerà sul volontariato a Forlì e su l
suo contributo di partecipazione della società alla
rieducazione . Il corso prevede un numero massimo
di 25 iscritti, per partecipare occorre iscriversi entro
il 28 aprile inviando una mail a con_tatto.forli@libe-
ro .it con i propri dati, specificando nell'oggetto

"iscrizione al corso Con. . .tatto per il carcere" (il mo-
dulo di iscrizione è disponibile sul sito internet
www.assiprov.it. Costo d'iscrizione : 15 euro per ope-
ratori ed esterni, 5 euro per pensionati e stuedenti .
Per info : tel. 33916936215 .
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L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia

Tra Consiglia Provinciale e Sessione post Conferenza sono diversi gli argomenti sui tavola . Impiantistica sempre tema caldo

La politica sportiva torna in primo pian o
Linee o-' indfrizzopr o ità e crtt&'&'VS : i Comitato portavoce1. e guida del Movimento

G insto il tempo di celebrare
a dovere il Moviment o

Sportivo, con la tradizionale ce -
rimonia di consegna dei prem i
andata in scena lo scorso 2 apri-
le all'UniversitàdiReggio, che il
CONI Provinciale si è "rituffa-
to " nella politica sportiva del
territorio . Tra seduta del Consi-
glio e incontri della session e
" Sport e Scuola", nata dalla Con-
ferenza Comunale dello Sport
dello scorso dicembre e di cui i l
CONI è referente assieme al Co-
mune, diversi sono £ temi di di -
scussione e le criticità emerse .

Nel corso di un Consigli o
piuttosto dibattuto, ad esem-
pio, in tema di politica sportiva
è stata ribadita la centralità del
CONI come figura di riferimen-
to del Movimento, fermo re -
stando l'ottimo rapporto tra il
Comitato, le Federazioni e gli
Enti ; dispersivo delegare ad al-
tri - il concetto espresso - se non
alle Istituzioni direttamente in-
teressate da richieste e proget-
ti .

Del resto il Movimento in ge-
nere e le società in modo parti-
colare hanno altro a cui pensa-
re, sono sempre più chiamate a
un ruolo non solo prettament e
sportivo ma anche e soprattut-
to sociale. Le realtà del territo-
rio sono chiamate insomma agl i
straordinari, dovendo oltretut-
to fare i conti con difficoltà eco
nomiche e impiantistica inade-
guata, assente o bisognosa di

messa a norma .
IMPI, IVTISTIOA . . .E CON-

SULTA Sul tema sempre caldo
dellImpiantisca, dal Consiglio
Provinciale CONI è uscito un
"suggerimento", relativo all a
chiamata in causa della Consulta
Comunale, ormai da diversi mesi
lasciata a riposo, Una convoca -
zione della Consulta potrebb e
essere di utilità per fare il punto
sulle strutture e la priorità degl i
interventi . .
E CONTRIBUTI Sempre in pri-
mo piano anche l'argomento
contributi, Parere condiviso
all'interno del Consiglio CONI è
che i fondi dovrebbero premiare

anche e soprattutto quelle socie -
t a in£pegnate nella diffusione de l
benessere, proprio per il risvolt o
sul sociale accennato prima U-
na sorta di "bollino blu", di cer -
tificazione . Ma in tema di risorse
è chiaro che il discorso non pos -
sa prescindere dall' impiantistic a
e dalla messa in sicurezza di pa-
recchiimpianti, giusto per citare
un'altra priorità . .
1 AUTOCRITICA. . .E SESS O
M Non sono mancati momenti
di autocritica, e qui si viaggia da l
Consiglio alla già citata Sessione ,
anzi, allargando il cerchio alle
Sessioni, che in tutto sono tre
(vedi box a lato) . Cinque riunio-

ni su sei delle tre Sessioni son o
andate in scena e la partecipazio -
ne non è certo stata . .di massa .
L'iniziativa nelle intenzioni dove -
Fa essere uno strumento a dispo -
sizione del Movimento per far
sentire la propria voce e presen -
tare all' Amministrazione, ner o
su bianco, necessità e problema-
tiche . ìl ciclo andrà comunque a
termine, i documenti verrann o
presentati, ma una partecipazio -
ne maggiore non avrebbe certo
guastato . .

La Sessione "capitanata" da l
CONI (una trentina i parteci-
panti) ha comunque fornito i l
proprio contributo, in partico-
lare su ricerca delle risorse ,
strutture e . .una cultura moto -
ria ancora da condividere ap-
pieno. E emersa, in sintesi, l a
necessità di una progettualità u-
nitaria e condivisa (come lo è
stata la formazione che ha vist o
sempre il CONI in prima linea)
per l'intervento nelle scuole
d'infanzia e primarie, con pro -
poste ad hoc per le varie età .

ABBANDONO Da anni ormai
l'abbandono prematuro dell a
pratica sportiva e un "flagello" a l
quale si fatica a porre un rime -
dio, operi omeno un freno . La so -
luzionc non è semplice e qui si
torna al superlavoro cui sono co -
strette le società . Allcstirc più
squadre, per permettere a tutti
di esprimersi in base alla proprie
capacità (per chè di fatto il pro -
blema è che i bravi giocano e

Pagina 26

ea i
tifica spordva torna in primo piano

Pagina 4 di 7



press L.If 1E
18/04/2011

L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia

tre sessìori i
Dalla Conferenza comunale dello Sport del dicembre scorso, son o
scaturite tre sessioni per l'approfondimenti dei temi .
"SPORT E SCUOLA" (REFERENT€ COMUNE E CONI REGGIO E
MILZA) .
Obiettivi : creare sinergie con gli Enti di Promozione Sportiva e le
Federazioni, anche attraverso un accordo di programma con la Fon-
dazione per lo Sport, affinché all'interno delle scuole si favoriscano l a
conoscenza di tutta l'impiantistica sportiva comunale e di tutte l e
discipline sportive, l'avviamento alla pratica sportiva, l'integrazione tra
studenti, la partecipazione aie manifestazioni sportive più rilevanti .
"SPORT E €MPIANT€STICA" (REFERENTI COMUNE DI REGGIO E-
MILIA E CIP-COMITATO PARALIMP€CO) .
Obiettivi : superare il modello tradizionale di progettazione impian-
tistica fatto di singole e isolate risposte ai diversi bisogni del mond o
sportivo per andare verso una progettazione di strutture polivalenti e
polifunzionali, con la coesistenza di grandi e piccoli impianti, verso
una stretta collaborazione tra pubblico e privato e verso una forte
sinergia di risorse .
"SPORT, SALUTE, STILI DI VITA ED ETICA" (REFERENTI COMUNE D I
REGGIO EMIL€A, U€SP E CS€) .
Obiettivi : Promuovere e sostenere lo sport come occasione per i l
benessere fisico e psichico, come momento di educazione, di so -
cializzaziorne e di cura attraverso collaborazioni, azioni e politiche d i
sensibilizzazione ; informazione e prevenzione .

meno bravi stanno a casa), coni-
porta costi maggiori in termini di
iscrizioni e impiantistica . In que-
sto senso un'interazione e un
sopporto maggiore alla scuola
potrebbe servire di indirizzo ai
ragazzi . .

RIFERIMENTO E CONCLU-
SIONI D CONI e deciso a recitare
il proprio ruolo di riferimento
per il Mos imento, in termini di
coordinazione e condivisione di

indirizzo delle politiche territo-
riali . Lo ha ribadito con forza Fui -
imo ~onsiglio, nel corso dei

quale è stata presentata anche
un'interrogazione (termine luci-
proprio che serve comunque a
rendere l'idea, ndr) sul ruol o
dell'assessorato allo sport rispet-
to alla Fondazione, all'insegna di
una chiarezza necessaria per
tracciare linee comuni e condivi-

.
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Due le ipotesi per la sentenza : senza fase istruttoria, basteranno pochi giorni, altrimenti si passa &l'estat e

Sacrati o in Tribunale per la prima udienza
Ileoali delle

	

ce, eran. no alle discussioni delle istanze, La 103 cerca la lesi tr rya dei creditor i
diBrunoTrebbi	

uesta mattina Gilberto
Sacrati dovrà recars i

presso la TV sezione del Tri -
bunale di Bologna, ovvero
quella fallimentare . Ad at-
tenderlo, come noto, ci sa-
ranno le udienze dei quat-
tro creditori che hanno pre-
sentato finora istanza di fal-
limento, ovvero due forni -
tori, Equitalia e Dalibor Ba-
garic, rappresentato dall'av-
vocato Federico Dettoci .

Si tratterà di udienze pre-
fallimentari : i legali dell e
parti (Fortitudo Pallacane-
stro e creditori) procede-
ranno alla discussione dell e
istanze e delle eccezioni . Il
giudice potrà constatare di
avere in mano sufficienti e-
lementi per la decisione o
decidere di ammettere ed e-
spletare - successivamente -
i mezzi di prova richiest i
dalle parti o disposti dal Tri-
bunale . In quest'ultimo ca-

so i tempi si allungherebbe-
ro e il Tribunale potrebb e
chiedere l'ausilio della
Guardia di Finanza per ef-
fettuare le proprie indagi-
ni .

Fortit udo Pallacanestr o
potrà anche depositare una

emoria difensiva nell a
luale esporre proprie ra-
gioni difensive nei confron-
ti di coloro che ne hanno
chiesto il fallimento .

Nel caso in cui invece Sa-
crati riesca a trovare l 'accor -
do economico con uno o
più creditori, magari sfrut-
tando la liquidità ricavata
dall'operazione immobilia-
re testè conclusa in via della
Zecca, otterrà invece la de-
sistenza da quello o que i
creditori .

A seguito dell'udienza - o
delle udienze ove vi fosse u-
na fase istruttoria - il Tribu-
nale emetterà un provvedi-
mento con il quale o riget-
terà le istanze di fallimento
o dichiarerà il fallimento di
Fortitudo Pallacanestro .
Senza fase istruttoria l a
"sentenza" arriverà entro
pochi giorni, altrimenti ci
vorranno uno o due irosi .

Il presupposto di tale e-

ventuale dichiarazione e
l'accertamento dello "stat o
di insolvenza" della società .
Teoricamente anche se For-
titudo dovesse pagare gli i-
stanti e/o ottenere la lor o
desistenza, il Tribunale po-
trebbe ritenere esistente
detto stato di insolvenza - a
seguito dell'esame dei bilan-
ci e magari delle situazioni
eccepite dalle parti o rile-
vate da eventuali indagini - e
dichiarare il fallimento e-
gualmente . Anche perchè ,
con la perdita del PaiaDoz-
za, la società di Sacrati no n
ha più alcuna fonte di rica-
vi, se si eccettuano i premi
di addestramento FIP. Si
tratta però di un'eventualità
remota, nel caso il presiden-
te di Fortitudo Pallacane-
stro riesca ad accordars i
con tutti i creditori . Se, in-
vece, non ci sari accordo e-
conomico, il fallimento sarà
praticamente automatico .
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a Resto del Orlino
Forlì

LA STORIA 1 N ONDA OGGI ALLE 12,30

Gli States in bici : in tv
d viaggio di Valbones i

Skv dedica un servizio all'atleta forlivese
'VERSO il Coast to Coast', que-
sto il titolo del servizio dedicato
da Sky Sport2 a Sandro Valbone-
si, l'atleta forlivese che l'estate
prossima tenterà di attraversare
gli Stati Uniti alternando tappe i n
bicicletta a tratti di corsa per soste-
nere la lotta contro il cancro e rac-
cogliere fondi da devolvere
all'Irst di Meldola, Le telecamere
di Icarias, il programma di Gianlu-
ca Cestari dedicato all'estremo,
hanno seguito Valbonesi durante
la partecipazione alla Gran Fon-
do Via del Sale di Cervia . «Ho par-
tecipato alla competizione sull a
distanza dei 110 km e ho finito i n
3 ore e 20 minuti, per me è stata
una buona giornata di allenamen-

to spiega Valbonesi E' nata
una collaborazione con Icarus, fa-
re il suo inviato è stata davvero
una bella esperienza che mi h a
consentito di raccontare le vere
motivazioni di questa mia impre-
sa» . Valbonesi ha dato anche u n
nome alla sua avventura : Cance r
Challenge Coast 2 C'oast .

PARTIRÀ da Forlì il 13 luglio e
comincerà la sua lunga traversata
il 15 luglio da New York . Tempo
stimato per percorrere i 5017 chi-
lometri fino a San Francisco, 5 1
giorni . Durante questo periodo, a
parte un paio di giorni di riposo ,
il forlivese dovrà affrontare este-
nuanti tappe, alternando la bici -

eletta con percorsi giornalieri di
circa 150 km a quelli di corsa in -
torno ai 30 km. Valbonesi, ch e
nella vita fa fisioterapista, h a
aperto anche un blog, run4lifeusa .
tumblr .com e un gruppo tace -
book, Gancer challenge Gocast 2 Go-
ast, Sottolinea l'importanza dell e
persone che lo stanno supportan-
do per portare a termine quest a
impresa : «Tutti gli sponsor, gra-
zie a loro e stato possibile racco-
gliere i fondi e un ringraziamento
a Michela e Timothy, saranno i
miei accompagnatori». Il servizio
andrà in onda su Sky Sport2 all e
12 .30 con repliche il 20 e 21 rispet -
tivamente alle 16 .30 e 6 .30 .

Matteo Ranuce i

ON THE ROAD
Valbonesi Ell iAnuiRcE Graffiti, suo sponsor in gnosi rvenY.nra
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